NOTA DE PRENSA DE LA PLATAFORMA CONTRA EL FRACKING DE GUADALAJARA

La Plataforma contra el Fracking de Guadalajara ha creído oportuno asistir a la recepción de la Diputación para dejar de manifiesto nuestra oposición a la práctica del Francking en nuestra provincia y dar a conocer nuestra situación a todos los Alcaldes y Concejales de la Provincia e invitarles a informar a todos sus vecinos de lo que es el Fracking y los peligros que entraña para nuestra Tierra.

_

Es de lamentar que las Autoridades que nos gobiernan hagan caso omiso de las demandas de lo que es un clamor en toda Guadalajara y en Castilla La Mancha como así lo han manifestado los ciudadanos con la entrega de miles de firmas y con su presencia masiva en las calles al grito de NO AL FRACKING.

Tanto el Delegado de la Junta, como el Subdelegado del Gobierno hicieron un desprecio absoluto a los representantes de la Plataforma y a los miles de personas que la respaldan al no haberlos recibido cuando se les solicito.

La Sra. Cospedal ha rechazado todas las propuestas presentada en las Cortes de Castilla La Mancha en contra del Fracking, la Diputación Provincial por dos veces se ha opuesto a la petición de los grupos de PSOE e IU para defender nuestra tierra y posicionase en contra de esta práctica tan peligrosa para nuestros pueblos.

Es por eso que esta Plataforma manifiesta que está trabajando y luchando con todas las posibilidades a su alcance, tanto en los Ayuntamientos como en los Tribunales y seguirá activamente denunciando y programando cuantas actuaciones crea oportunas en cada momento y lugar para que el fracking no se realice ni aquí ni en la región.

NO NOS PARARAN, FRACKING NO.